
Alla Cortese Attenzione del 

Presidente del Consiglio Comunale 

Sig. Daniele Reginali 

Sindaco di Iglesias 

Sig. Mauro Usai 

 

Oggetto: INTERROGAZIONE URGENTE relativa ai disagi recati dalle lavorazioni in esecuzione nella 
località San Salvatore.  

 

PREMESSO che in data 22/06/2015 il Consiglio Comunale di Iglesias ha esitato la Deliberazione 
n. 37 con oggetto “Approvazione di una variante non sostanziale al piano attuativo nella zona C in 
località detta San Salvatore”.  

PRESO ATTO della pubblicazione in Albo Pretorio del “Permesso di Costruire” n. 75 del 
20/09/2022, con il quale si autorizzano le lavorazioni inerenti alla deliberazione sopracitata. 

Si fa presente alle SS.VV. che i lavori di cui sopra hanno prodotto negli scorsi giorni dei gravi 
disservizi, soprattutto agli studenti e lavoratori del Liceo Scientifico “Giorgio Asproni” la cui sede è 
ubicata proprio di fronte al cantiere.  

L’accesso principale, lungo la strada asfaltata che costeggia le palestre dell’Istituto Magistrale 
Statale “Baudi di Vesme”, è stato interdetto al passaggio delle automobili e dei pedoni. La ditta 
esecutrice ha dunque realizzato un accesso secondario provvisorio che -di fatto- attraversava lo 
sterrato presente nel lato opposto del già citato Istituto Magistrale Statale. Le condizioni del fondo 
stradale risultano essere disastrose per la presenza di fango accumulato grazie alle abbondanti piogge 
dei giorni scorsi, qualche vettura si è addirittura impantanata creando evidenti disagi agli 
automobilisti, mentre gli studenti che si recavano a piedi all’ingresso del Liceo sono stati costretti a 
camminare in mezzo ad una zona quasi paludosa, giungendo a destinazione in condizioni pessime, 
colmi di fango nelle scarpe e negli indumenti. 

Complicatissimo sarebbe, inoltre, attraversare questo acquitrino per eventuali portatori di 
handicap, per non parlare del fatto che -con tutta probabilità- un’autoambulanza non potrebbe 
arrivare all’ingresso della scuola in quanto il fondo stradale non consente il passaggio in sicurezza di 
un mezzo di soccorso medico.   

A fronte di questa situazione paradossale, nella giornata del 14 dicembre, una consistente 
delegazione di studenti del Liceo Scientifico si è recata presso il Centro Direzionale per ottenere delle 
risposte dall’amministrazione comunale relativamente alla situazione, al fine di comprendere quando 
si sarebbe potuto tornare alla normalità col ripristino della strada d’ingresso principale o, 
eventualmente, con la sistemazione adeguata dello stradello provvisorio. 

 

Fatta questa debita premessa, si interroga il Sindaco o l’Assessore competente e si domanda: 
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1. Quando verrà ripristinato il passaggio della strada principale asfaltata che conduce 
all’ingresso del Liceo Scientifico “Giorgio Asproni”; 
 

2. Se sono stata previste delle soluzioni, da rendere operative nel breve periodo, affinché 
vengano messe in campo delle alternative utili sia per i pedoni che per gli automobilisti che, 
quotidianamente, hanno necessità di recarsi al Liceo Scientifico per diversi motivi.  
 

Iglesias, 14/12/2022 

 
 

  Il Consigliere Comunale 

                    Luigi Biggio 
 

 

 

 

 


